



Trikots der Fußballmädchen in Afrika angekommen

Viernheim (hasi) - Einige Kinder des Projekts „Indawo-Yentsikelelo – A place of blessing“ aus Südafrika besuchten im Sommer im Rahmen einer Deutschland-Konzertreise eine Trainingseinheit der Mädchenmannschaft des TSV Amicitia Viernheim. Seitdem ist

der Verein in Kontakt mit dem Projekt in Nyanga. Im Zuge der Fusion haben die Fußballmädchen ihre Sportbekleidung aussortiert und einen Satz Trikots als Spende nach Afrika geschickt. Nachdem der Zoll die Kleidungsstücke zunächst einbehalten hat-

te, ist das Paket inzwischen beim Adressaten eingetroffen. „Die Kinder freuten sich riesig und spielen stolz in ihren neuen Trikots Fußball“, bekamen die Fußballmädchen ein riesiges Dankeschön aus Kapstadt geschickt.

Foto: kt